

10^a OLIMPIADA MEXICANA DE MATEMÁTICAS DE EDUCACIÓN BÁSICA DEL ESTADO DE TABASCO



La Sociedad Matemática Mexicana y
El Comité Estatal de la Olimpiada Mexicana de Matemáticas
para Educación Básica en Tabasco

CONVOCAN

BASES: Podrán participar estudiantes que al momento del registro estén inscritos en una institución educativa del estado de Tabasco en alguno de los grados entre 4° de primaria y 2do de secundaria. Los participantes se dividirán en tres niveles dependiendo de su grado escolar como se detalla a continuación.

Nivel 1: Estudiantes de 4° y 5° de Primaria, que NO deberán haber cumplido 13 años al 1° de agosto del 2026.

Nivel 2: Estudiantes de 6° de Primaria y 1° de Secundaria, que NO deberán haber cumplido 15 años al 1° de agosto del 2026.

Nivel 3 Estudiantes de 2° de Secundaria, que NO deberán haber cumplido 16 años al 1° de agosto del 2026.

REGISTRO Un profesor responsable de cada institución deberá hacer el registro correspondiente de sus alumnos en la [página de registro](#), para llevar a cabo esto deberán registrarse en la página en el menú Profesores→ Registro. Después podrán acceder al formulario correspondiente del nivel del alumno a registrar en el menú Registro de Participantes. Una vez concluido el llenado del formulario y haber enviado el registro aparecerá un enlace para descargar el comprobante del registro donde vendrá el número de folio del registro correspondiente a su alumno. **El registro podrá realizarse desde la publicación de esta convocatoria hasta el día 13 de Enero de 2026.**

EXAMEN DE PRIMERA ETAPA

El examen de la primera etapa de la Olimpiada se llevará a cabo el día **17 de Enero de 2026** a las 10:00 AM en la misma página de registro, se enviarán instrucciones más específicas a los profesores que hayan hecho el registro y se convocarán a una reunión previa donde se explicarán los detalles de la aplicación del examen.

- Los participantes deberán presentarse a más tardar a las 9:30 am en la reunión virtual correspondiente a su nivel y grado.
- Los participantes deberán conocer el número de folio de su comprobante de registro.
- El examen dará inicio a las 10:00 am con una duración de 2 horas.
- Sólo se permite usar lápiz, lapiceros, colores, borrador, sacapuntas y juego de geometría sin marcas.

EXAMEN SEGUNDA ETAPA

Los estudiantes con mejores puntajes en la primera etapa se clasificarán para la segunda etapa del proceso OMMEB 2026 en Tabasco. El método de aplicación y/o sede de este examen se dará a conocer después de la publicación de resultados de la primera etapa.

ENTRENAMIENTOS

Los estudiantes con mejor puntaje de este segundo selectivo serán invitados a los entrenamientos del proceso OMMEB 2026, continuando con selectivos de manera periódica hasta lograr conformar la delegación de Tabasco. Al final, tres alumnos por nivel, representarán al estado en el próximo concurso nacional.

Cualquier imprevisto de esta convocatoria será decidido por el comité estatal. Para mayores informes: informes.ommbe.tabasco@gmail.com.